
Liebe Nachbarn,

Lärm, Geschwindigkeitsüberschreitung und 
aggressives Fahren: UNS REICHT ES!
Seid Ihr bzw. sind Sie auch genervt über das zunehmende Verkehrsaufkommen, 
die Lautstärke und Unruhe in unserer Straße? Wir fühlen uns nicht mehr wohl und 
wünschen uns seitens der Stadt Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung. Es kann nicht 
sein, dass teilweise mit 95 km/h hier durchgerast wird.

Wir haben ein Schreiben aufgesetzt, das wir gerne als Gemeinschaft der Stadt über-
geben wollen. Daher wäre es schön, wenn wir von Ihnen/Euch bei Zustimmung das 
beiliegende Schreiben unterschrieben zurückbekommen könnten. 

Daher gerne bis zum 1.März 2024 das 
Schreiben unterschrieben in den Briefkasten bei:

Neumann / Saringer  – Am Schießberg 2

Oder bei:

Kaiser / Schulz – Dietesheimer Straße 31  

einwerfen.

Sollten Sie/Ihr Interesse am den aktuellen Entwicklungen haben, können Sie bzw. 
könnt Ihr uns gerne ansprechen. Sollte es eine offizielle Rückmeldung geben, hängen 
wir diese an der Dietesheimer Straße 31 öffentlich einsehbar aus.

Beste nachbarschaftliche Grüße,

Nicole Neumann und Sandra Kaiser

PS: Sollten noch Unterschriftenzettel gebraucht werden, gerne in der Dietesheimer 
Straße 31 klingeln.
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Sehr geehrter Dr. Schwenke,
Sehr geehrte Damen und Herren des 
Referats für Verkehrsplanung,

wir, die Anwohner und Anrainer der Dietesheimer 
Straße und die Eltern der Kinder der Grundschu-
le, möchten auf die zunehmende Belastung durch 
das veränderte Verkehrsaufkommen hinweisen. 
In den letzten Monaten ist uns aufgefallen, dass 
die Durchschnittsgeschwindigkeit und das Ver-
kehrsaufkommen in unserer Straße sich massiv 
verändert haben. Die Messungen der Stadt ha-
ben das nun bestätigt und ergaben eine Durch-
schnittsgeschwindigkeit von ca. 45 km/h, wobei 
Spitzengeschwindigkeiten von bis zu 95 km/h er-
reicht wurden. Diese Entwicklung stellt nicht nur 
eine potenzielle Gefahr dar, sondern beeinträch-
tigt auch erheblich unsere Lebensqualität!

Die kumulativen Effekte aus Flugverkehr und Ver-
kehrslärm machen es teilweise unerträglich, sich 
im Außenraum aufzuhalten und wirken sich nega-
tiv auf unsere Gesundheit aus.

An dieser Stelle möchten wir Sie noch darauf auf-
merksam machen, dass der Bau der Unterfüh-
rung in der Dietesheimer Straße auf besonderen 
Wunsch der Stadt ausgebaut wurde. Die von der 
Bahn bevorzugte Lösung, die Brücke in der Nähe 
des Aussichtsturms für eine Querung der Gleise 
zu nutzen, wurde von der Stadt abgelehnt. Die 
Konsequenzen tragen wir jetzt!

Aktuell fehlen in der Dietesheimer Straße Gehwe-
ge oder sie sind nicht eindeutig als solche erkenn-
bar, die Straße variiert in der Breite sehr stark, 
die Asphaltdecke ist uneben und hat zahlreiche 
Schlaglöcher und Parkplätze sind nicht eindeu-
tig als solche gekennzeichnet. Zudem führt die 
unübersichtliche Parksituation zu gefährlichem 
Fahrverhalten. Dies zeigt sich auch durch häufi-
ge Beschädigungen an unseren parkenden Fahr-
zeugen.

Besonders besorgniserregend ist die unüber-
sichtliche Gestaltung des Straßenraums und 
fehlende adäquate Möglichkeit zur Überque-
rung, gerade für Kinder, wie z.B. die Schüler der 
Grundschule. Die aktuelle Situation macht es für 
sie gefährlich, die Straßenseite sicher zu wech-
seln.

Des Weiteren fehlt es in der Dietesheimer Straße 
an einem Fahrradweg. Dieser würde nicht nur 
dazu beitragen die Sicherheit der Radfahrer zu 
erhöhen, sondern auch den Verkehrsfluss insge-
samt zu verbessern.

Angesichts des gesteigerten Verkehrsaufkom-
mens bitten wir Sie, eine Neuordnung der Ver-
kehrsplanung in der Dietesheimer Straße zu 
prüfen. Dies könnte unter anderem die Installa-
tion von baulichen Maßnahmen zur Reduzierung 
der Geschwindigkeit, neue Verkehrsführung wie 
z.B. die Einrichtung einer Einbahnstraße und die 
Schaffung eines Fahrradweges und mehrerer 
sicherer Straßenüberquerungen für Schulkinder 
beinhalten.

Wir sind überzeugt, dass solche Maßnahmen 
nicht nur die Verkehrssicherheit in unserer Stra-
ße erheblich verbessern würden, sondern auch 
die Lebensqualität der Anwohner nachhaltig 
steigern könnten. Wir stehen Ihnen gerne für 
weitere Informationen und einen konstruktiven 
Dialog zur Verfügung und hoffen auf eine positi-
ve Resonanz auf unsere Anregung.

Mit freundlichen Grüßen,

Vornamen, Namen
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